



Bruxelles, 22 novembre 2023

Chers sœurs et frères,

L'Avent ... les jours sombres arrivent. Une période où la lumière peine à percer.
Et pourtant, le mot 'Avent' contient déjà une sorte d'attente de quelque chose de meilleur, de plus lumineux, de nouveau. Tout comme les peuples du passé ont attendu la venue du Messie, nous attendons nous aussi avec impatience l'avènement du Royaume de Dieu.

Au milieu de vous, il y a déjà une graine de ce qui est à venir. Votre communauté est déjà un arbre solide qui traverse peut-être actuellement une période de sécheresse, et qui sera bientôt à nouveau en pleine floraison. Nous pouvons nous en réjouir, et peut-être pouvons-nous aussi, ensemble, renforcer un peu cette croissance et cette floraison !

De plus, nous savons que nous ne devons pas le faire seuls ! Dieu, qui a tout créé, n'abandonne pas à son sort le monde, l'Église, son Église, aujourd'hui encore. Il est là pour nous aider. Nous pouvons prier avec confiance pour cela, comme dans le Psaume 43 :

Envoie ta lumière et ta fidélité !

Qu'elles me guident,

Qu'elles me conduisent à ta montagne sainte et à tes demeures !

J'irai vers l'autel de Dieu, vers Dieu, ma joie et mon allégresse,

Et je te célébrerai sur la harpe, ô Dieu, mon Dieu !

Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au dedans de moi ?

Espère en Dieu, car je le louerai encore ; Il est mon salut et mon Dieu. (Psaume 43, 3-5)

C'est à cela que le Conseil synodal aimerait vous encourager, afin que votre paroisse devienne elle aussi un point de lumière pour le monde sombre qui nous entoure, afin qu'ensemble nous soyons les témoins de l'amour de Dieu pour les gens, pour chacun d'entre nous. Pour que les personnes qui cherchent désespérément un sens à leur vie puissent voir la lumière de Dieu à travers vous et expérimenter combien il est bon d'appartenir à la famille de Dieu.

Avec vous, nous attendons avec impatience la venue de notre Seigneur.

Les quatre dimanches de l'Avent nous aident à nous concentrer sur la venue de Dieu en tant que Sauveur.

Le Conseil synodal vous souhaite une bonne préparation à Noël et un temps de l'Avent béni.